

日本橋川河川浄化・清掃活動 (第12回)

気温30℃を超える真夏の日差しの下、これまでの最多の参加人数となる約55名の有志により12回目の日本橋川河川清掃が実施されました。

今回は千代田区立千代田小学校の生徒9名、先生、ご父兄、中央区立常盤小学校の先生が参加しました。

河川清掃開始前に隅田川まで足を延ばし、建設中の東京スカイツリーを船上から見ました。

日本橋川は、前日夜に降った雨の影響で透明度も低く、木の葉がたくさん浮いていました。

回収したゴミの量も多い状況でした。

日時 2010年7月23日(金) 10:00~12:00

参加メンバー

主催：名橋「日本橋」保存会
日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会
常盤橋フォーラム

- ・名橋「日本橋」保存会
- ・日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会
- ・常盤橋フォーラム
- ・日本橋学生工房
- ・UR都市機構
- ・マンダリンオリエンタル東京
- ・株式会社ダイセキ環境ソリューション
- ・清水建設株式会社
- ・株式会社新日鉄都市開発
- ・千代田小学校
- ・常盤小学校
- ・千代田ボランティアセンター
- ・中央区
- ・千代田区

約55名
が参加！

などからご参加いただきました。

・協力：東京都（河川清掃船によるゴミの回収作業）

次回の河川清掃は
9月10日金曜日
です！！



今回参加いただいた方々です



千代田小学校のみなさん



出発前のミーティング



亀（ミシシippieアカミミガメ）がいました



千代田小学校の子供たち 活躍の様子



清洲橋と東京スカイツリー



回収したゴミ